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Tagesordnungspunkt 8 
Mitteilungen und Anfragen 
 
8.1 Anschaffung Freischneider 
Der benötigte Freischneider soll zu dem Angebotspreis von 1050 € brutto von der 
Firma Kehl beschafft werden. 
 
 
 
8.2 Einlaufgitter  
Die beiden Einlaufgitter der Oberflächenentwässerung, einmal ,Im Wingertsweg“ und 
einmal ,Am Romerstich“, sind bei Harald Jung angefragt. Auf ein Angebot wird 
gewartet. 
 
 
 
 
8.3 Bepflanzung Friedhof 
Auf dem Friedhof vermehrt sich der Rehverbiss der Pflanzen. 
Bis eine adäquate Bepflanzung als Schutz vorhanden ist, soll ein Zaun gestellt werden. 
Fritz Baus würde diesen Stellen. 
Für die Bepflanzung steht der Vorsitzende mit Herr Herzigkeit in Verbindung, auf 
dessen Expertise und Unterstützung der Rat gerne zurückgreift. 
 
 
 
8.4 Kanalsanierung 
Herr Hahn hat sich nach dem Preis für die abgeschlossene Kanalsanierung ,Im 
Wingertsweg"“ erkundigt. 
Der Vorsitzende hat die Rechnung erhalten, weiß aber den genauen Betrag nicht 
mehr. Er wird die Zahl im Nachgang mitteilen. 
Außerdem liegen am Wendeplatz noch Reste von Aushub. Dieser misste noch 
abgefahren werden. 
 
 
 
8.5 Feldwegarbeiten 
Herr Heimer hat angemerkt, dass ein Feldweg oberhalb der Kneippanlage kaum noch 
befahrbar ist. Dies ist auf mangelnde Ausführung beim Verschließen des Grabens für die 
Kabeltrasse zurückzuführen. Hier muss die Firma noch einmal Nachbessern. 
 
 
 
8.6 Baumfällarbeiten 
Herr Heimer merkt an, dass einige Baume im Bereich der Abfahrt von der L229 zur 
K22 bedenklich zur Straße geneigt sind und evtl. drohen umzufallen. 
Der Vorsitzende wird mit dem Revierleiter Steines sprechen, wie hier verfahren werden 
soll. 
Außerdem spricht Herr Heimer das vermehrte Umkippen und Abbrechen der Baume 
entlang des Bachlauf der Getzbach an. Wer ist für die Beseitigung zuständig, bzw. wer 
darf tätig werden? Auch dies versucht der Vorsitzende mit der Verwaltung bzw. der 
unteren Wasserbehörde zu klaren. 



 
 
 
8.7 Baum- und Spielplatzkontrolle 
Herr Hahn fragt nach den Berichten der Baumkontrolle und der Spielplatzkontrolle. 
Die Baumkontrolle wurde nach Angaben des Vorsitzenden noch nicht durchgeführt. 
Der Bericht über die Spielplatzkontrolle liegt dem Vorsitzenden vor. Er wird ihn 
weiterleiten. 
 
 
8.8 Empfang Freifunk 
Herr Hahn fragt nach der Installation der beschafften Repeater zur Erweiterung des 
Empfangs von Freifunk Soonwald. 
Der Vorsitzende informiert, dass die Repeater bei Andreas Hahn zur Programmierung 
sind. Dann sollen sie zeitnah installiert werden und in Betrieb gehen. 
 
 
 
8.9 Baumrückschnitt 
An der ,Ritterwiese” gibt es eine Parzelle Fichten in Privatbesitz. Herr Heimer weist 
darauf hin, dass die Bäume in keinem guten Zustand und zum Teil schon abgeknickt 
über dem Weg hangen. Frau Brauer nimmt Kontakt zu den Eigentümern auf, damit 
diese entsprechend reagieren. 
 
 
8.10 Mulch und Freischneidarbeiten 
Herr Hahn fragt, ob bekannt sei, dass von Seiten der Jagdgenossenschaft die Firma 
Roland beauftragt wäre, bezüglich Freischneiden/Mulchen von Wegen. Die 
anwesenden verneinten das. 
Marcus Hees wird sich beim Vorsitzenden der Jagdgenossenschaft erkundigen. 
 
 
 
 


